

2011年3月17日

各 位

マスマチュアル生命保険株式会社

「東北関東大震災」の被害に対する義援金の寄贈について

このたびの「東北関東大震災」により被害を受けられた皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

マスマチュアル生命保険株式会社(本社:東京都江東区、代表取締役社長:溝口 賢典)は、被災者への救援や被災地の復旧に役立てていただくための義援金として、1,000 万円を日本赤十字社に寄贈することといたしましたのでお知らせいたします。

また参加代理店の賛同を得て、予定していた販売代理店向けの米国研修旅行を中止とし、その費用の一部を義援金として寄贈いたします。さらに従業員にも募金を呼びかけ、まとまり次第同様に寄贈いたします。

当社が所属するマスマチュアル・フィナンシャル・グループの中核会社であるマサチューセッツ・ミュチュアル・ライフ・インシュランス・カンパニー(本社:米国マサチューセッツ州スプリングフィールド、社長兼CEO:ロジャー・クランドール)も義援金として10万ドルを寄贈するとともに、今後半年間、Matching Gift Program(マッチング ギフト プログラム:従業員が義援金として寄付をした金額と同額を企業が義援金として拠出するプログラム)を実施いたします。さらに日本国内で営業している他の関連子会社も義援金を拠出することとしています。

一日も早く被災地が復旧できますよう、心よりお祈り申し上げます。

以 上